

Polémica en Antofagasta

Solicitan renuncia a director de Migraciones

Reiteradas ausencias laborales y acusaciones de acoso laboral provocaron la caída del ahora exdirector regional del Servicio Nacional de Migraciones (Sermig) de Antofagasta, Eduardo Contreras, a quien se le solicitó su renuncia al cargo.

De acuerdo a El Mercurio de Antofagasta, el registro de control horario del servicio entre 2023 y 2024, en un período de nueve meses, reveló que Contreras se ausentó durante las mañanas en 71 ocasiones, lo que significó que en su evaluación anual de desempeño obtuviera un 0% de cumplimiento.

Desde la Dirección Nacional del Servicio Nacional de Migraciones señalaron a Tele13 que “a raíz de la pérdida de la confianza y la evaluación de desempeño (...) se le ha solicitado la renuncia al Director Regional de Antofagasta”.

La información del control de ingreso y egreso fue solicitada vía Transparencia por el exfuncionario Manuel Torres, quien se desempeñó en la División de Jurídica del servicio hasta noviembre de 2024. Al respecto, el extrabajador mencionó que “él iba poco a la oficina. A veces solo marcaba, luego se iba. Volvía a marcar en la noche o muchos días no estaba en todo el día. Y solo volvía a marcar cuando ya no había ningún funcionario en la oficina”.